

Titel der Drucksache:

Fahrradunfreundliche Ampelschaltung?

Drucksache

1477/23

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	01.06.2023	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wer als Radfahrer auf der Schillerstraße vom Hauptbahnhof kommend nach links in die Straße „Am Stadtpark“ einbiegen möchte, reißt sich in den Abbiegestreifen auf den Straßenbahnschienen ein. Mir ist es nun schon wiederholt passiert, dass der Linksabbiegepfeil auch nach langem Warten nicht auf grün schaltet. Die Vermutung drängt sich auf, dass eine Induktionsschleife Radfahrende nicht erkennt. Das ist insbesondere dann problematisch, wenn von hinten eine Straßenbahn kommt, die Ampel aber trotzdem nicht umschaltet und so die Straßenbahn gebremst wird oder man als Radfahrende zum Verlassen der Straße gezwungen ist

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen:

1. Ist der Stadtverwaltung das geschilderte Problem bekannt?
2. Welche Möglichkeiten sehen Sie, um das Problem für Radfahrende zu lösen

Anlagenverzeichnis

22.06.2023, gez. i. A. [REDACTED]

Datum, Unterschrift